

“Regresará PRI a Los Pinos, PAN quedará en tercer lugar”

ADVIERTE LORENZO MEYER

REGRESARÁ PRI A LOS PINOS, PAN QUEDARÁ EN EL TERCER LUGAR

ÉDGAR JUÁREZ USCANCA
EL MEXICANO

TIJUANA.- Todo indica que el PRI regresará a Los Pinos al menos que Andrés Manuel López Obrador pueda convencer a una gran cantidad de electores indecisos, mientras Josefina Vázquez Mota, es muy probable que quede en tercer lugar.

En tanto que el próximo presidente de la República deberá encabezar un proyecto de nación que modifique el actual modelo económico, reforme el sistema de justicia, y sea capaz de reformar también el sistema de partidos, pues de lo contrario México se quedará sumido en la mediocridad.

Así lo advirtió el analista político y escritor Lorenzo Meyer, al dar un mensaje dentro de los Premios Innovación y Juventud que realizaron instituciones académicas como El Colef, en conjunto con el Movimiento Tijuana Innovadora.

En la sala Carlos Monsivais del Cecut, ante un público de jóvenes, el reconocido analista habló de que México en este momento no tiene un proyecto de Nación, por lo cual no ha podido avanzar en rubros como la economía, democracia, y la seguridad.

“Los dos últimos, fueron el neoliberalismo, con el cual no estoy de acuerdo, esto con la entrada del Tratado de Libre Comercio, y más tarde en el 2006 hubo uno que no se concretó, y mientras vivimos con un vecino como Estados Unidos que tiene un proyecto

México sin proyecto de Nación destinado a la mediocridad

que comenzó desde el siglo XVIII bastante nacionalista, nosotros no hemos podido tener uno que por lo menos sea digno de llamarse proyecto de nación”, expresó.

“El estatus quo de México está lleno de obstáculos, por ello hay que repensar el modelo económico, no se puede ser ciu-



dad de primer mundo (refiriéndose a Tijuana), si se está en un país de tercera. De acuerdo a la OCDE, México se ubica en el tercer lugar en mayor desempleo en los jóvenes, detrás de Grecia, que está en quiebra, e Israel, es decir el 25 % de los jóvenes del país en capacidad de trabajar no tienen empleo”, expresó.

Dijo que el sistema actual de justicia mexicano, ni siquiera tiene un mínimo de calidad estándar, y luego de saberse que se ha hecho un montaje para inculpar a una ciudadana francesa, refiriéndose al caso de Florence Cassez, es fundamental dijo que se reforme el sistema en el que los mexicanos puedan creer.

Hizo un llamado a los jóvenes a participar en democracia, “porque los partidos y sus estructuras han abusado del poder, no podemos seguir con esta clase política que da pena, ni la derecha, ni la izquierda han servido a los ciudadanos, se requiere de la otra democracia, la que sale de los movimientos sociales. Por lo que el proyecto nacional mexicano se ha desmoronado, no existe”, recalcó Lorenzo Meyer.

Al ser cuestionado sobre las perspectivas que se tienen para el proceso electoral federal con rumbo a la Presidencia del país, afirmó que Enrique Peña Nieto seguramente llegará, pero junto con él, aseguró estará lo peor del PRI, el prisma autoritario, del grupo Atlacomulco”, sentenció. (eju)